

SEHR GEEHRTE ÖGDV-MITGLIEDER!

Ein spannendes Jahr liegt hinter uns!

Grundlegende Neuorientierung der ÖGDV Vereins-Situation; Gründung der zwei neuen Zeitschriften der ÖGDV, SKIN Austria Edition und SKIN deep; Gründung der 100%-Tochter der ÖGDV SKINnovations-ÖGDV Ges.m.b.H; essenzielle Neuerungen in den Statuten.

Das Präsidium hat mit Unterstützung des Vorstandes und mit Bewilligung der Mitgliederversammlung den gemeinnützigen Verein ÖGDV zukunftsfit gemacht. Diese Änderungen waren notwendig geworden, da die medizinischen Entwicklungen in der Dermatologie und die Änderungen in der Steuergesetzgebung mit Verschärfungen in den Bestimmungen zur Gemeinnützigkeit ein Verharren in den „alten“ Strukturen unmöglich, ja sogar gefährlich gemacht hätten.

Wie das Zusammenspiel der neu adaptierten Gesellschaftsstrukturen sich entwickeln wird, ist natürlich noch nicht ganz abzusehen; wir haben aber selbstverständlich mit Hilfe von professionellen Beratern die aus derzeitiger Sicht beste Lösung gewählt. Auch der Erfolg der Zeitschriften ist zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht endgültig einzuschätzen. Hier wird die Entwicklung des internationalen Journal „SKIN deep“ auch von Bewertungen wie dem Impact-Faktor abhängen. Wir vertrauen dafür auf die klinisch-wissenschaftliche Kompetenz der österreichischen Dermatologie und hier ganz besonders auf unsere internationalen Zugpferde, wie unseren Co-editor-in-chief, Georg Stingl.

Für alle lokalen, österreichischen Entwicklungen, Neuerungen wird „SKIN Austrian Edition“ das Medium der Wahl sein. Unser Dank geht dafür an unsere zahlreichen Autor:innen, die mit Leitlinien, Positionspapieren, Berichten zu Masterplananalysen, Journal Clubs, aber auch ad hoc-Berichten von Kongressen spannende Beiträge geliefert haben. So soll es auch in dieser „1-Jahres-Jubiläumsausgabe“ sein.

Viel Vergnügen beim Lesen!

wünschen **Johann Bauer** und **Peter Wolf**

Editoren der Ausgabe von **Sk'n** Austrian edition

Korrespondenz: editors@skinonline.at

DEAR ÖGDV MEMBERS!

An exciting year lies behind us!

This year saw the fundamental reorientation of the ÖGDV as an association, the founding of the two new ÖGDV magazines (*SKIN Austrian Edition* and *SKIN deep*), the founding of the 100% subsidiary of ÖGDV SKINnovations-ÖGDV Ges.m.b.H, and essential innovations in the statutes.

With the support of the ÖGDV Board and the approval of the general meeting, the presidium has made the non-profit association ÖGDV fit for the future. These changes had become necessary due to medical developments in dermatology and changes in tax legislation; the new, stricter regulations for non-profit organizations would have made it impossible and even dangerous to retain the “old” structures.

How the newly adapted corporate structures will interact in the future is, of course, not yet entirely foreseeable; however, with the help of professional advisors, we have, of course, chosen what is currently the best solution. At this point in time, the success of the magazines is also not yet fully foreseeable. Here, the development of the international journal *SKIN deep* will also depend on metrics such as the impact factor. We have confidence in the clinical and scientific expertise of Austrian dermatologists and, in particular, in our international guiding lights, such as our co-editor in-chief, Georg Stingl.

SKIN Austrian Edition will be the medium of choice for all Austrian developments and innovations in the field of dermatology. We would like to thank the numerous authors who have sent us exciting contributions, including guidelines, position papers, reports on master plan analyses, journal club reports, but also *ad hoc* reports from congresses. This is exactly what a “1-year anniversary issue” should look like as well.

We hope you enjoy reading it!

Best wishes, **Johann Bauer** and **Peter Wolf**

Editors of the Austrian edition of **Sk'n** Austrian edition

Correspondence: editors@skinonline.at